

EN DEFENSA DE MUFACE

Como expresamente declaró el Consejo General de GESTHA el pasado 26 de noviembre, dando continuidad a otras comunicaciones del sindicato, **GESTHA defiende el mutualismo administrativo y la continuidad del actual modelo de elección.**

Venimos criticando y denunciando la utilización que actores públicos y privados están haciendo de la inquietud de los funcionarios en un tema tan sensible como la salud y estamos reclamando responsabilidad a todas las partes implicadas para consolidar el mantenimiento del sistema, advirtiendo de los **riesgos para el sistema público de salud** de no lograrse una solución.

Siendo un problema que afecta a millón y medio de funcionarios en el ámbito de la AGE, organizaciones de dicho ámbito -a las que se han sumado otras- han convocado para los próximos días **manifestaciones en defensa de MUFACE con argumentos similares a los que sostenemos desde GESTHA**, en defensa del mutualismo administrativo y reclamando una solución.

En este sentido, desde GESTHA **apoyamos las concentraciones convocadas en defensa de MUFACE** y continuamos exigiendo responsabilidad y soluciones.

5 de diciembre de 2024

